

Cuba con tres parejas a Campeonato Mundial de Voleibol de Playa



La Habana, 8 jun (PL) Cuba clasificó a dos parejas masculinas y una femenina para el próximo Campeonato Mundial de voleibol de playa, del 28 de julio al 6 de agosto en Viena, Austria, divulgó hoy la Federación cubana de ese deporte.

La isla clasificó al certamen del orbe al dúo quinto lugar olímpico en Río 2016 de Nivaldo Díaz y Sergio González, por vía de la Federación Internacional de Voleibol, mientras sus compatriotas Karell Peña y Daisel Quesada ganaron su boleto a través de la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca).

También jugará en la cita mundialista una pareja femenina cubana gracias a una plaza lograda en Norceca, explicó Ariel Saíenz, presidente de la Federación Cubana de Voleibol.

Un total de 25 duplas del área Norceca -13 masculinas y 12 femeninas- participarán en la cita del orbe de voleibol de playa en Austria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132046-cuba-con-tres-parejas-a-campeonato-mundial-de-voleibol-de-playa>



Radio Habana Cuba